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Club Intercampus 
 

Compte rendu de la réunion du 11 octobre 06 
 

Rédigé par Cédric 
 

Etaient présents : Valérie, Valentina, Kasia, Rossella, Cédric. 
 
 
Ce qui a été fait à au cours de la réunion : 

• L’administration de l’école reconnaît avoir perdu nos plaquettes et est prête à nous les 
rembourser. Pour cella, il faut lui présenter un devis. 

• Afin d’estimer l’ordre de grandeur des subventions dont nous pourriont avoir besoin, il 
est nécessaire que nous réalisions différents devis pour des affiches et plaquettes. Pour 
info, les plaquettes sont A4, couleur, recto-verso, cartonnées. Les affiches sont A3 ou 
A2, couleur, une seule face. Pour le nombre, on compte 100 plaquettes et 20 affiches 
pour commencer. On verra après en fonction des devis. 

• Après avoir discuté avec un trésorier de l’assoce, il s’avère que le montant maxi 
pouvant être alloué à un club est de 1000€. 

• Rossella a fait remarquer que des flyers pourraient être plus efficaces à Milan que des 
plaquettes ; l’idée est à creuser. 

• Cédric attend les réponses d’Aurélie et Nicolas pour savoir s’ils souhaitent effectuer 
l’échange retour à Londres. 

• Seul 1 1A est venue à la réunion (Valentina). Il faut motiver les autres ! 
• Les contacts avec l’Imperial College vont être repris afin de trouver de nouveaux 

échanges. Madrid et Darmstadt vont être contactées rapidement, vu que nous y avons 
des entrées privilégiés. Il faut également trouver un contact solide à Milan, ou alors au 
moins un moyen nous permettant de faire passer nos documents. 

 
A faire pour la semaine prochaine : 

• Kasia se charge d’effectuer des devis pour l’impression des plaquettes et des affiches. 
Voir avec le SDEC et 2 ou 3 autres imprimeries. Prend contact avec des membres de 
l’anim pour savoir où ils impriment leurs affiches. 

• Cédric doit se renseigner auprès du BDE pour connaître exactement les statuts du club, 
ainsi que pour trouver une salle de réunion. 

• Rossella est chargée de recontacter les 1A qui sont inscrits sur la mailing-liste et qui 
ne sont pas venue mercredi. 

• Valérie est chargée de relancer le club Erasmus de l’Imperial College de Londres, pour 
leur proposer d’autres échanges (en insistant bien que les échanges précédents ont très 
bien fonctionnés). Apparemment, le mail du président du club Erasmus est 
tim.skirrow@imperial.ac.uk... Sinon, on a d’autres contacts à Imperial, mais il faudrait 
tenter de trouver un interlocuteur unique.  

• Valérie doit tenter de retrouver la trace de Patricia, et de voir avec elle si des échanges 
sont réalisables depuis Madrid. 
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• Valentina doit trouver un moyen de communication efficace pour Milan (comment 
accéder aux mails, qui contacter sur place pour nous aider…). 

• Cédric doit prendre contact avec un club de Darmstadt qui pourrait nous servir de 
relai. 

• Cédric se renseigne sur le concours solucom de cette année. 
 
A faire la semaine prochaine : 

• Planifier les échanges retour : qui s’en charge ? 
• Un pote m’a dit qu’il aimerait bien partir avec sa copine grâce au club Intercampus. Il 

faut qu’on voit comment on pourrait envisager des échanges de ce type là. 
 
Les mails de la semaine : 


